

Herbstlager 2016 in Parpan

Wie jedes Jahr im Herbst war in der ersten Ferienwoche das Herbstlager unserer Kirchgemeinde. Eine fröhliche Kinderschar und motivierte Leiter und Leiterinnen verbrachte eine abwechslungsreiche Woche in einem ehemaligen Hotel in Parpan in Graubünden. Schon allein das alte Hotel war ein Abenteuer und wir erlebten jeden Tag neue Überraschungen. Für gut gefüllte Bäuche sorgte unser kreativer Küchenchef Markus mit seinen zwei Helferinnen Fraenzi und Sandra. Für das Essen erhielt das Hotel für diese Woche auf jeden Fall fünf Sterne. Gesund und abwechslungsreich war das Motto von Markus.

Gut genährt hatten wir immer genug Energie für die Aktivitäten in und rund ums Haus. Rätsel-Spass, Olympiade, Wellness-Abend, singen, basteln und die Gottesdienstfeier mit unserem Gemeindeleiter waren nur einige Punkte auf unserem Programm. Bei allem Spass musste auch das Haus in Schuss gehalten werden. Hand in Hand haben die Leiter mit jeweils einer anderen Kindergruppe mit Elan ihre Ämtli erledigt.

Beim traditionellen Lagerfeuer am Freitagabend durfte das Leiterteam von den Kindern hören, was ihnen gefallen hat. Das Herbstlager war für einmal mehr eine tolle Woche. Müde, jedoch mit einem zufriedenen Lächeln im Gesicht, fahren wir nach sieben Tagen wieder Richtung Wangen. Mit schönen Erinnerungen und neuen Freundschaften kehren wir wieder in den Alltag zurück. Eines wissen wir schon jetzt: Nächstes Jahr sind wir wieder dabei!

Ein herzliches Dankeschön an alle Leiter und Leiterinnen jung und etwas älter. Ohne euren fleissigen und motivierten Einsatz wäre diese Erlebniswoche nicht möglich.

17.10.16 Karin Felder

